

Noticias Relaciones Internacionales

Diciembre 2017

Ya abrió inscripciones 1º Congreso Internacional sobre Enseñanza de la Lectura en Inglés

Con el patrocinio del programa Inglés Abre Puertas del Ministerio de Educación (MINEDUC) Los Lagos y de la Universidad Austral de Chile Sede Puerto Montt, el "I International Conference on EFL Reading Instruction" (1º Congreso Internacional sobre Enseñanza de la Lectura en Inglés) ya abrió la etapa de inscripción para aquellos que deseen participar de este evento que se realizará el 11 de Enero de 2018, desde las 09:00 horas.

La organización ya envió invitaciones a diferentes entidades, docentes y estudiantes de la región y del área, a los cuales está dirigido, para que se inscriban y participen de las presentaciones y plenarios que se enfocan este año en el tema "Perspectives on Learner Reading Comprehension in Chilean Classrooms".

UACH
Puerto Montt - Chile

I International Conference on EFL Reading Instruction

PERSPECTIVES ON LEARNER READING COMPREHENSION IN CHILEAN CLASSROOMS

JANUARY 11th 2018

MAIN LECTURER - ERNESTO MACARO
Director of the Centre for Research and Development in English Medium Instruction (EMI Oxford) in the Department of Education at the University of Oxford.

CONFERENCE FEES (Register online)

[Ver noticia completa](#)

Profesora de Salud Pública realiza conferencias en Universidad de Guatemala

Desde el 23 al 30 de octubre se desarrolló, en la Universidad de San Carlos de Guatemala (USAC), el programa de introducción al Doctorado en Salud Pública de la Facultad de Ciencias Médicas de dicha casa de estudios. En esta oportunidad, la académica Cristina Torres realizó dos conferencias exponiendo trabajos realizados con estudiantes de pregrado y postgrado en la Facultad de Medicina UACH.

La actividad tuvo como eje central iniciar una reorientación hacia la incorporación de la investigación cualitativa en los trabajos doctorales, con el apoyo del Dr. Donovan Casas proveniente la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), Investigador del Centro Universitario Amecameca; quien además estuvo en una estadía durante el mes de julio en la Facultad de Medicina UACH, invitado por la Escuela de Terapia Ocupacional.



[Ver noticia completa](#)

Visita de profesores de la U. Católica de Lovaina busca ampliar convenio con la UACH

Hasta hoy permanecerán en Valdivia los profesores de la Facultad de Ciencias Motrices de la Universidad Católica de Lovaina (UCL), Bélgica, Yves Castille y Patrick Willems. Los docentes se encuentran en una visita de trabajo en el marco del convenio de colaboración entre la Universidad Austral de Chile y la institución belga.

Durante la mañana de ayer martes 5 de diciembre, ambos docentes se reunieron en Prorectoría con el Rector UACH Dr. Óscar Galindo, el Prorector, Dr. Mario Calvo y la Directora de la Unidad de Relaciones Internacionales, Dra. Maite Castro. En la cita también estuvieron presentes el Decano de Medicina Dr. Eduardo Ortega, el Director del Campo Clínico Osorno Dr. Edgardo Grob, y el Director de la Escuela de Kinesiología Ricardo Arteaga.



[Ver noticia completa](#)

Agronomía UACH ya tiene su primer doble titulado Chile- Francia

Este lunes 4 de diciembre se realizó la primera doble titulación de un estudiante de la carrera de Agronomía de la Universidad Austral de Chile. Este importante hito pudo llevarse a cabo gracias al convenio vigente de movilidad estudiantil y cooperación científica entre esta casa de estudios y École VetAgro-Sup de Clermont Ferrand (Francia).

Luego de haber cursado diez semestres entre ambas instituciones y tras rendir su examen de pregrado en la Facultad de Ciencias Agrarias, Jorge Blanco Mendoza, de 29 años y de origen boliviano radicado en Chile desde hace veinte años, se convirtió en el primer Ingeniero Agrónomo de la UACH en obtener la doble titulación y en el primer alumno de VetAgro-Sup titulado bajo esta modalidad.



[Ver noticia completa](#)

Estudiantes de intercambio UACH tuvieron entretenida despedida

Los estudiantes de intercambio se reunieron en un restaurante Valdiviano para tener una cena de despedida organizada por la Oficina de Movilidad Estudiantil de la Universidad Austral de Chile. A la cita acudió gran parte de los 84 estudiantes que durante el 2017 cursaron el segundo semestre de sus carreras en la UACH.

Provenientes de Alemania, España, Francia, Italia, Nueva Zelanda, Estados Unidos, México, Colombia y el norte de Chile los estudiantes se reunieron por última vez como grupo antes de regresar a sus respectivos países donde deberán continuar con sus estudios.



[Ver noticia completa](#)

Finaliza curso de inglés para mujeres emprendedoras de ascendencia indígena

El 24 de noviembre se realizó la ceremonia de finalización del curso de inglés para mujeres emprendedoras de ascendencia indígena, realizado en la ciudad de Paillaco. El curso fue organizado por American Corner UCh junto al apoyo de Centro Emprendizaje de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Austral de Chile

En esta oportunidad se certificaron a ocho alumnas, quienes se mostraron agradecidas de poder acceder a un curso gratuito de inglés, y de los aprendizajes logrados en el transcurso del mismo. En palabras de la señora Susana Marín: “Para mí fue una experiencia maravillosa, ya que fue un gran desafío personal, el cual pensé no iba hacer capaz de lograr, pero puse mucho NEWEN (fuerza) y lo hice. Estoy orgullosa porque nunca es tarde para aprender algo tan necesario y lindo como es el idioma inglés”.



[Ver noticia completa](#)

Potencian investigaciones entre Lovaina y UACH en el área de Fisiología Vegetal

La Dra. Muriel Quinet de la Université Catholique de Louvain es especialista en Fisiología Vegetal y su interés por esta área la puso en contacto con investigadores de la Universidad Austral de Chile y de INIA La Cruz con quienes mantiene un proyecto bilateral para el desarrollo de actividades científicas.

Específicamente, llegó a Valdivia, para trabajar con la Dra. Carolina Lizana, Profesora del Instituto de Producción y Sanidad Vegetal de la Facultad de Ciencias Agrarias de la UCh. Ambas sostuvieron reuniones y visitaron, entre otros lugares, el Banco de Germoplasma en Papa Nativa ubicado en la Estación Experimental Agropecuaria Austral (EAAA) de esta casa de estudios para analizar resultados del proyecto DID “Respuestas fisiológicas y de rendimiento, del cultivo de la papa en escenarios climáticos futuros de aumento de temperatura y disponibilidad hídrica en el sur de Chile”.



[Ver noticia completa](#)

Veinte alumnos UACH obtuvieron beca Alianza Pacífico

La Universidad Austral de Chile obtuvo excelentes resultados a nivel nacional en las postulaciones de la beca Alianza Pacífico. A través de la Oficina de Movilidad Estudiantil (OME), se dio a conocer la nómina con los alumnos UACH que obtuvieron esta beca para el año 2018.

En total 20 estudiantes de pregrado UACH, 13 mujeres y 7 hombres, fueron beneficiados con la beca que les permitirá realizar un semestre de sus carreras en universidades de Colombia, México y Perú de acuerdo a sus postulaciones.



[Ver noticia completa](#)

Simposio Internacional 2018 sobre Cáncer e Inflamación reunirá a investigadores y estudiantes

Se realiza por tercera vez como un lugar de encuentro y discusión entre estudiantes e investigadores jóvenes y mayores, además de una oportunidad para establecer nuevas colaboraciones con grupos nacionales e internacionales. Dirigido a profesionales del área, estudiantes de postgrado y pregrado. Inscripciones hasta el 29 de diciembre.

En un trabajo conjunto entre la Universidad Austral de Chile y la Universidad de Los Andes, se realizará el 3° International Symposium: Cancer and Inflammation (3° Simposio Internacional: Cáncer e Inflamación), los días jueves 11 y viernes 12 de enero de 2018 en el Auditorio del Edificio Emilio Pugín (Facultad de Ciencias), Campus Isla Teja UACH, Valdivia.

3rd INTERNATIONAL SYMPOSIUM
"Cancer and Inflammation"
January 11 and 12, 2018
Edificio Emilio Pugín - Facultad de Ciencias
Campus Isla Teja - Valdivia, Chile



Universidad Austral de Chile
Conociendo y Naturaleza

Universidad de los Andes

[Ver noticia completa](#)

Dra. Carolina Hamodi realiza estancia de investigación en UACH

Al alero del Instituto de Ciencias de la Educación y con la guía de la Dra. Claudia Contreras, la docente de la Universidad de Valladolid permanecerá en Valdivia hasta fines de marzo del 2018.

Gracias a la Beca para estancias de movilidad en el extranjero “José Castillejo” para jóvenes doctores del Ministerio de Educación Cultura y Deporte español, y en el Marco del Plan Estatal de Investigación Científica, Técnica y de Innovación, la Dra. Hamodi se encuentra en nuestra Corporación desde comienzos del mes.

Carolina es licenciada en Sociología, Diplomada en Trabajo Social y posee un Máster en Ciencias Sociales para la investigación en Educación, además tiene el premio extraordinario de doctorado por la Universidad de Valladolid, institución donde cursó el Doctorado en Innovación en Educación. Actualmente, es profesora del Departamento de Sociología y Trabajo Social del Campus Soria, de la Universidad de Valladolid.



[Ver noticia completa](#)